

Haití: Organizaciones políticas y sociales del país piden acuerdo inclusivo



Foto: Redlad

Puerto Príncipe, 3 nov (RHC) Varias plataformas políticas negocian este jueves para alcanzar un acuerdo inclusivo que permita sacar a Haití del caos y animan a otras estructuras a sentarse a la mesa de diálogo.

El llamado está impulsado por la organización Solidaridad para la Democracia y el Desarrollo, partidos, movimientos políticos, asociaciones de exsenadores y exfuncionarios estatales, así como plataformas sociales.

De acuerdo con el comunicado de la coalición, están dispuestos a participar en diversas iniciativas encaminadas a la resolución pacífica de la crisis para crear un clima de paz social y estabilidad política.

“Nos comprometemos a hacer los sacrificios necesarios, en nombre de la patria común, trabajando conjuntamente con los demás actores del gobierno y de la oposición, para que Haití pueda salir de este caos”, puede leerse en la nota.

Los firmantes aseguraron que el consenso que se alcance deberá allanar el camino para solucionar problemas urgentes como la inseguridad, que siembra luto y desolación en las familias, además de impedir la libre circulación de personas y bienes.

Asimismo, se comprometieron a trabajar para disminuir el costo elevado de la vida, devaluación de la moneda nacional frente al dólar y la organización de elecciones que permita el regreso de la normalidad institucional.

Otras organizaciones también convocaron a acuerdos similares que permitan dar pasos hacia la solución de los desafíos nacionales, pero sin llegar a un consenso entre sí.

Mientras tanto, la violencia e inseguridad siguen al alza y la próxima semana se cumplirán dos meses del bloqueo de las pandillas a la principal terminal petrolera del país, que ha puesto a borde del cierre a los hospitales y limita la reanudación del año académico. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/303880-haiti-organizaciones-politicas-y-sociales-del-pais-piden-acuerdo-inclusivo>



Radio Habana Cuba